



#Wir sind 100 Jahre jung
Rheinfelden (Baden)

DER OBERBÜRGERMEISTER

Oberbürgermeister | Kirchplatz 2 | 79618 Rheinfelden (Baden)

Rheinfelden (Baden), den 01. März 2022

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Engagierte,

die militärische Großinvasion Russlands in allen Teilen der Ukraine löst auch in der Rheinfelder Bevölkerung größte Betroffenheit aus. Immer mehr unschuldige Menschen in der Zivilbevölkerung werden Opfer der militärischen Angriffe. Die russische Militärangriff führt mittlerweile zu einer Flüchtlingsbewegung ungeahnten Ausmaßes aus der Ukraine. Wir gehen davon aus, dass in den kommenden Wochen auch in Rheinfelden (Baden) ukrainische Familien und Flüchtlinge ankommen werden und unsere Hilfe und Unterstützung benötigen.

Als Zeichen des Mitgefühls für die Leiden der ukrainischen Zivilbevölkerung und aus humanitären Gründen möchten wir als Stadt Strukturen schaffen, um diese Menschen, die in den vergangenen Tagen Unvorstellbares erleben mussten und deren Familien auseinandergerissen wurden, angemessen und würdig zu empfangen. Dies können wir als Verwaltung aber nicht alleine, sondern sind auf die Unterstützung der Zivilgesellschaft angewiesen.

Darum bitte ich Sie, lassen Sie uns in dieser Situation zusammenstehen und unsere Kräfte bündeln. Mit Ihrer Hilfe hat das Rheinfelder Netzwerk #Rheinfelden hält zusammen bereits in der Corona-Krise gezeigt, wie groß die Solidarität in unserer Stadt ist und was wir zusammen leisten können. Lassen Sie uns nun erneut gemeinsam ein Zeichen für ein menschliches und friedliches Miteinander setzen.

Wie können Sie uns unterstützen?

Wir gehen davon aus, dass viele Flüchtlinge aus der Ukraine - überwiegend Frauen, Kinder und Senioren - privat nach Deutschland und nicht über die Landeserstaufnahmestellen kommen werden. Diese Menschen benötigen Wohnraum und Sachmittelspenden. Um sie in unse-

rer Rheinfelder Stadtgesellschaft aufzunehmen sind jegliche Angebote, insbesondere über geeigneten Wohnraum und Ideen willkommen. Melden Sie sich gerne bei unserem Hilfetelefon 95-400 (Montag bis Freitag von 9 bis 11 Uhr außerhalb dieser Zeit auf den Anrufbeantworter) oder per E-Mail an zusammen@rheinfelden-baden.de . Wir sind für jede Unterstützung dankbar. An dieser Stelle schon jetzt ein herzliches Dankeschön für Ihr offenes Ohr und Ihre Unterstützung.

#Rheinfelden hält zusammen.

Mit freundlichen Grüßen



Klaus Eberhardt